2024-12-08

## IECM priorizará igualdad de género en sus gestiones

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/iecm-priorizara-igualdad-de-genero-en-sus-gestiones

Las consejeras del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) sostuvieron que la agenda de género será tema primordial en el organismo para garantizar la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres.

Al participar en la conferencia Violencia contra las mujeres. ¿En dónde estamos?, las consejeras electorales Patricia Avendaño, Erika Estrada, María de los Ángeles Gil, Melisa Guerra, Cecilia Hernández y Sonia Pérez, señalaron su compromiso por combatir la violencia política de género.

La consejera electoral Melisa Guerra consideró la desigualdad política que padecen las mujeres como uno de los temas obligados para el Instituto y servidores públicas, para que mujeres y hombres modifiquen sus creencias de género, en las que se les da valor a unas personas y se les quita a otras.

Por su parte, la consejera Cecilia Hernández consideró que la participación política de las mujeres en los procesos electorales ha tenido un lento desarrollo, pues hasta la elección de 2021 hubo más candidaturas de mujeres, en comparación con los hombres. La misma tendencia se observó en el caso de postulaciones por partido político.

En tanto, la consejera presidenta Patricia Avendaño destacó los logros de la agenda feminista sobre la paridad legislativa y que en diversos ámbitos hay una mayor presencia de mujeres; aunque la violencia digital es uno de los mecanismos que se ha hecho más patente en contra de las mujeres en la participación política.

La consejera Sonia Pérez aseguró que el IECM tiene el compromiso de dar continuidad a los avances feministas y mejorar las actividades vinculadas contra la violencia política contra las mujeres en razón de género.

LP